

# **Fünfeinhalb Tage Kukident-Lauf**

Kabarettist Mäc Härder blickte durch die Seniorenbrille ins Jahr 2061

Sich dem Thema Altern auf humorvolle Art nähern wollte Mäc Härder im Rahmen der gemeinsamen Aktion des Landkreises und der Stadt Karlstadt „Lebhaft im Alter“. Im Saal des Historischen Rathauses stellte der aus Funk und Fernsehen bekannte Kabarettist aus Bamberg am Mittwochabend sein Spezialprogramm „Hurra wir leben noch“ vor.

Wenn es stimmt, dass Lachen dem Altern entgegenwirkt, so war dieser Abend gewiss ein „Anti-Aging-Programm“.

Main-Post - September 2011

[www.maec-haerder.de](http://www.maec-haerder.de)